アスリート・アーティストの皆様へ

#StayAtHome メッセージ発信協力のお願い



一般社団法人日本トップリーグ連携機構

今一番必要なメッセージを届けよう



2020年、世界の未曾有の危機に「今」、私たちができることをしよう。

武漢に始まり、今、ヨーロッパ、アメリカ、イランが新型コロナウイルスの猛威にさらされています。 日本でも感染者数が日ごと増えている一方、「対岸の火事」のように認識している人も少なくないでしょう。 でも、今の日本は、2週間前のニューヨークやイタリアとよく似た状態にあるのかもしれない。

世界は、日本は今、国民一人ひとりがどう意識し、どう行動するかによって、大きく未来が変わってしまう、重要な岐路の立っていると言えます。

「一人の命を救う」ために、どうか、インフルエンサーである皆さまの力を貸してください。 今一番必要なメッセージを発信し、世界が手を取り合って困難に立ち向かう後押しをしてください。

一般社団法人日本トップリーグ連携機構 会長 川淵三郎

今プッシュいただきたいメッセージ



#StayHome #StayAtHome #家にいよう

お願いしたい取り組み



①ご自宅から動画、画像をSNSにてポストする

②「私も家にいるから、みんなも家にいよう」と訴える

③「#StayAtHome #家にいよう」とハッシュタグをつける

世界と手を取り合って長丁場を戦う



長丁場となるこの戦い、

2週間後、1ヶ月後、3ヶ月後、6ヶ月後の状況を見守りながら、その時々にふさわしいメッセージが必要ですので、新たなメッセージが必要なタイミングが来たら、またお声がけをしていきます。

国連は、皆さんのようなクリエイティブな人々に向けて、以下のようなメッセージを出しています。 私たちは国連とも連携をして参ります。

「世界のクリエイティブの皆さんへ 国連からの公開ブリーフ」 ※ぜひご一読ください。 https://docs.google.com/presentation/d/1rVkXZj0JMOMGv5X9Of3HFRdNKwZGojmsZr4ty 7909qk/mobilepresent?fbclid=IwAR0PB9wJV8mb5JhqUi5ovGZ1douKeEy4f140WvLC6Uy2

QCDv5GCAPfiHBro&slide=id.p

アスリート、アーティストの皆さま、ぜひ力を貸してください。お力添えの程、よろしくお願い致します。

参考事例紹介



■プロサッカー 柴崎岳選手

https://www.instagram.com/p/B-Rkcxpinit/?igshid=I4cqcrv94wll

■プロサッカー 吉田麻也選手

https://twitter.com/MayaYoshida3/status/1244155816245997568?s=20

- ■プロサッカー 岡崎慎司選手、香川真司選手(サッカー日本代表オフィシャルアカウント) https://twitter.com/jfa_samuraiblue/status/1244442937682870273?s=20
- ■水泳 塩浦慎理選手 https://twitter.com/shinri shioura/status/1244190191083876352?s=20
- NCAAアイスホッケー 三浦優希選手 https://twitter.com/yukimiura36/status/1244224962161815563?s=20
- ■千葉ジェッツふなばし 代表取締役会長 島田慎二さん https://twitter.com/SHIMADASHINJI/status/1244201957733969920?s=20 https://note.com/1105shimada/n/ndbfc837a7aee